
  

日本人学校に来て最初はみんなと仲良くなれるか心配だったけれど、同じクラスの人たちがあいさつしてくれた

り、学校のことを教えてくれたりしたので安心できました。 

 休み時間やお昼ご飯を食べる時間などに、先生やクラスのみんなで話をするのがとても楽しかったです。他に

も、授業中には先生が雑談をしてくれたり、面白いことを言ってくれたりと、とても楽しく授業を受けることが

できました。 

 インターナショナルスクールが休みの間に、日本の人と日本語で話すことができてとても楽しかったし、面白

かったです。とてもいい思い出になりました。本当にありがとうございました。 

小学部６年 聴講生 

 

 僕は、日本人学校に来ていろんなことが学べました。たとえば日本風の授業がどんな感じなのか、テストがど

んな感じなのか、いろんなことを知れて日本人学校に来てよかったと思いました。また、水泳教室にも参加して

勉強以外のことも知れました。ぼくは日本に帰るので、一カ月間だけ日本人学校に来て日本が今やっていること

などが知れてほんとうによかったと思います。少し寂しいですが、またこの学校にこられたらうれしいです。あ

りがとうございました。 

中学部２年 聴講生 

 

 

 私は日本人学校に来て、ひさしぶりに日本人の先生や友達と勉強ができて楽しかったです。去年よりたくさん

お友達が増えていていろいろな意見などを聞けて良かったです。 

 特に楽しかったのは水泳教室です。みんなでタイムを計ったり、先生対生徒で対決をしたりしました。ウォー

タースライダーに乗ったのも楽しかったです。帰りにバスの中で友達といろいろなお話ができました。 

 また来年も日本人学校に来て勉強をしたいです。 

小学部６年 聴講生 

 

 

 日本人学校にきて１日目はなれなくて、勉強もおいつかなくて心配だったけどクラスのみんながやさしく学校

のことなどを教えてくれたのでよかったです。とくに図工、音楽や体育が楽しかったです。社会はとちゅうで入

ったからむずかしかったけどがんばって大仏のことなどを調べました。一年間インターナショナルスクールにい

っていたので、漢字もほとんどわすれていたけど、少しべんきょうしたら前より書けるようになりました。水え

い学習も好きなので楽しかったです。日本人学校に行ったことで、日本にもどって学校に行くときにみんなと近

いペースで勉強できるのでよかったです。 

小学部６年 聴講生 

 

 


